

Erster Absolvent

Er ist der erste Absolvent des Managementprogramms der Universitäten Bochum und Oviedo: Luis Manuel Vidal Argüelles (54) hat seine Diplomprüfung in Arbeitswissenschaft an der Ruhr-Uni bestanden und kehrt nun nach etwas mehr als einem Jahr nach Spanien zurück, um dort Führungsaufgaben zu übernehmen – entsprechende Angebote liegen bereits vor. Seine Diplomarbeit schrieb er über das betriebliche Anreizsystem in einem Schweizer Unternehmen. Basierend auf einer Mitarbeiterbefragung konnte er konkrete Verbesserungsvorschläge machen und „Kommunikationsdefizite“ im Unternehmen aufzeigen.

Ausbau geplant

„Das deutsch-spanische Doppeldiplom ist besonders empfehlenswert“, so Vidal Argüelles über seine Erfahrungen in Deutschland: „Sowohl fachlich als auch persönlich habe ich in hohem Maße von meinem Studium an der Ruhr-Uni profitiert.“ Der Absolvent lobt die praxisnahe Ausbildung am Institut für Arbeitswissenschaft (IAW), die Offenheit der Menschen im Ruhrgebiet und freut sich über Einblicke in die deutsche Kultur. Zurück in Spanien wird er entweder eine Filiale einer Handelskette in der Schmuckindustrie leiten oder sich in diesem Bereich selbstständig machen. Mit dem Abschluss Diplom-

Arbeitswissenschaftler / Licenciado en Ciencias del Trabajo verspricht er sich nun wesentliche Vorteile für seine Karriere.

Das Bochumer IAW und die „Facultad de Ciencias Económicas“ der Universität Oviedo wollen ihre Kooperation weiter ausbauen. Inzwischen haben sich zahlreiche weitere Studierende für das Managementprogramm beworben. *juw*



v. l.: Dr. Martin Kröll (IAW), Luis Manuel Vidal Argüelles, Prüferin Prof. Dr. Uta Wilkens (IAW)